

# Adán Augusto adelanta que si hay acuerdo con PRI aprobarán reforma electoral en un mes



Adán Augusto López Hernández

GILBERTO AVILA

Se siente confiado, convencido, será por eso que el secretario de **Gobernación**, **Adán Augusto López Hernández**, aseguró en su gira por los **Congresos** estatales para hablar de la reforma sobre la permanencia del **Ejército** en las calles, que **'en una de estas, como en un mes, venimos a promover la reforma constitucional en materia electoral'**.

Ante el pleno del **Congreso de Durango**, no descartó la posibilidad de que pudiera regresar en un mes a solicitar el respaldo de los diputados locales en la **reforma electoral**.

De igual manera, el **secretario de Gobernación** indicó que para la reforma sobre las **Fuerzas Armadas** se requerían mayoría calificada y ante esto nueve senadores del **PRI** y uno del **PRD** presentaron una propuesta.

Como resultado de ello, señaló que senadores del **PRI** como **Sylvana Beltrones** y **Jorge Carlos Ramírez Marín**, así como **Miguel Ángel Mancera** por el **PRD**, impulsaron una propuesta y se consolidó, con lo que se pudo obtener la mayoría calificada.

El **secretario de Gobernación**, **Adán Augusto López**, adelantó que si se vuelve a concretar un acuerdo como el que se dio con el **PRI** para la iniciativa de seguridad, en un mes podría hacer un nuevo recorrido en las legislaturas estatales, pero esta vez con el fin de buscar su respaldo para la **reforma político-electoral**.

Aun cuando ya se logró el mínimo de **17 legislaturas** que dieron su aval a la reforma que **amplía a 2028** la presencia de las **Fuerzas Armadas** en las calles para que sea declarada constitucional, el **secretario de Gobernación** sigue adelante con su recorrido por el país y esta vez habló ante legisladores de **Durango**.

En la sesión estuvieron presentes el gobernador priista **Esteban Alejandro Villegas Villarreal** y la recién nombrada

magistrada presidenta del **Tribunal Superior de Justicia de Durango**, **Yolanda de la Torre**, quien en septiembre pasado, como diputada federal del **PRI**, presentó la iniciativa para prolongar a 2028 la presencia del **Ejército en las calles**.

*"Honor a quien honor merece, primero comentarles que no es esta una iniciativa, que haya presentado el titular del Ejecutivo federal. La iniciativa la presentó el 2 de septiembre de este año, en la Cámara de Diputados federal, una exdiputada federal, que aquí está presente y es una paisana de ustedes, y quien es autora de la iniciativa, Yolanda de la Torre, que hoy es la presidenta del Tribunal. Ya le dije que le voy a cobrar regalías porque ahora ando haciéndole publicidad en todo el país",* dijo el secretario.

*"No la pudimos hacer nuestra porque en realidad, pues quien debe de, en este caso, tener todo el reconocimiento, es la entonces diputada que la promovió, que la propuso, que la pensó, e iniciamos la construcción de un acuerdo político que nos permitió que se obtuviera la mayoría constitucional",* detalló **Adán Augusto López**, quien después volvió a narrar cómo se construyeron con el **PRI** las mayorías calificadas tanto en la **Cámara de Diputados** como en el Senado para la iniciativa de seguridad.

Fue en ese contexto en el que mencionó la posibilidad de que en un mes se logre aprobar la reforma electoral e incluso mencionó la energética.

*"Yo no sé si se pueda volver a dar, pero*

*igual en una de esas y como en un mes ya venimos a promover la reforma constitucional en materia electoral, igual y se puede intentar la reforma energética que el país requiere.*

*"Lo más probable es que primero si haya la posibilidad de una reforma electoral, pero en estos, en todos los momentos que se requieran, nosotros vamos a estar siempre en la disposición de platicar, de construir con todos y cada uno de ustedes y con todas las Legislaturas en el país. Respetamos desde luego las diferencias políticas e ideológicas",* dijo **Adán Augusto López** durante su discurso.



ABARATAR LOS COSTOSOS COMICIOS ACTUALES Y EVITAR FRAUDES, EL FIN, DICE

# Desde Puebla, convoca Sheinbaum a apoyar la iniciativa de reforma electoral del Presidente

EFRAÍN NÚÑEZ  
LA JORNADA DE ORIENTE

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, llamó a los mexicanos a defender la propuesta de reforma electoral que presentó el presidente Andrés Manuel López Obrador al Congreso de la Unión para abaratar las cos-

tosas elecciones actuales en el país y evitar fraudes como el de 2006.

Al impartir su conferencia magistral "Políticas exitosas de gobierno" ante más de 5 mil personas en el Centro Expositor de la capital de Puebla, y después de firmar un convenio de colaboración en materia de seguridad con el gobernador Luis Miguel Barbosa, afirmó que no se justifica que los consejeros del

Instituto Nacional Electoral (INE) perciban un sueldo más alto que el del Presidente de la República.

Expuso que quienes afirman que se quiere desaparecer al órgano electoral con esta iniciativa, como el ex presidente Felipe Calderón, lo dicen porque fueron beneficiados con los fraudes que se cometieron en el pasado, como el de 2006, cuando el panista llegó a la Presidencia.

En el acto, Sheinbaum subrayó que lo que no quieren los mexicanos son las elecciones más caras del mundo, porque eso contradice a la democracia.

"La reforma significa que se reduzca el costo de la democracia y que sea una verdadera representación, porque no se debe olvidar el fraude electoral de 2006, cuando no se permitió que Andrés Manuel llegara a la

Presidencia de la República. Pues ése lo hizo no el actual, pero sí un organismo muy parecido que era el IFE".

Afirmó que el IFE y el INE validaron otros fraudes, como la compra de votos en 2012, por lo que la propuesta del Presidente consiste en sustituir al actual órgano electoral por un instituto de elecciones y de consultas, para que se le pregunte al pueblo sobre los temas que le interesan.